

#### news.admin.ch

# Le conseiller fédéral Johann Schneider-Ammann rencontre le ministre du Commerce chinois Gao Hucheng

Berne, 20.01.2015 - Le chef du Département fédéral de l'économie, de la formation et de la recherche (DEFR), le conseiller fédéral Johann N. Schneider-Ammann, a rencontré aujourd'hui son homologue chinois Gao Hucheng en prélude au Forum économique mondial (WEF). Un peu plus de six mois après l'entrée en vigueur de l'accord de libre-échange, les deux ministres ont constaté lors de leur rencontre à Zurich qu'il est déjà largement mis à profit par les exportateurs. Ils se sont également entretenus de l'appréciation du franc après la suppression du taux plancher et de l'avenir des négociations dans le cadre de l'Organisation mondiale du commerce (OMC).

La veille du Forum économique mondial (WEF) de Davos, le chef du DEFR et son homologue chinois ont saisi l'occasion pour se rencontrer et s'entretenir de questions économiques bilatérales et multilatérales. La Suisse a été le premier pays d'Europe continentale à conclure un accord de libre-échange de large portée avec la Chine, accord conclu en 2013 et entré en vigueur le 1er juillet 2014. Les deux ministres se sont dits satisfaits de l'avancement de la mise en œuvre de l'accord et du fait que les exportateurs le mettent fortement à profit. Au-delà de la réduction des droits de douane, l'accord de libre-échange avec la Chine améliore la sécurité juridique, notamment s'agissant du commerce des services et de la propriété intellectuelle.

Deuxième économie du monde, la Chine est un partenaire toujours plus important dans le développement du système commercial mondial. Tant l'économie suisse que celle de la Chine sont fortement tournées vers l'exportation et sont tributaires d'un système de règles uniformes pour tous leurs partenaires commerciaux, tel que le préconise et le développe l'OMC. Les ministres se sont principalement entretenus des modalités qui permettraient de faire avancer les dossiers du cycle de Doha encore en suspens afin de les mener à terme rapidement.

La République populaire de Chine est le principal partenaire commercial de la Suisse en Asie, où notre pays réalise une part importante et en forte croissance de son commerce hors Europe. La Suisse et la Chine sont en contact étroit et œuvrent main dans la main dans divers domaines.

### Adresse pour l'envoi de questions:

Noé Blancpain, chef de l'information du DEFR. Tél. +41 58 462 39 60

## Auteur:

Département fédéral de l'économie, de la formation et de la recherche

Internet: http://www.wbf.admin.ch(1)

### Tous les liens de cette(s) page(s)

1. http://www.wbf.admin.ch

Chancellerie fédérale

http://www.news.admin.ch/message/index.html?lang=fr